

Una marcha contra la guerrilla se hará en diferentes partes del país y en EE. UU. y Europa.

La movilización tiene como objetivo rechazar las últimas acciones terroristas y secuestros a la población civil por parte de esa guerrilla mientras se está negociando la paz en La Habana.

Es una “movilización horizontal” que nace de la propia gente sin ningún tipo de organización al frente, y que busca “recuperar la credibilidad de la movilización social”, dijo el periodista Herbin Hoyos, uno de los promotores.

La marcha arrancará este viernes en tres puntos de Bogotá (En la 127 con séptima; en la 72 con séptima; y el Parque Nacional), desde las 9 de la mañana. Desde allí se dirigirán hacia la Plaza de Bolívar.

Allí realizarán un minuto de silencio por todas las víctimas del conflicto y luego hacia el mediodía se hará la lectura de un manifiesto ciudadano contra las Farc, en la que expondrán detalladamente las razones de la movilización. Las principales ciudades del país también se sumarán a la cita, y en el extranjero habrá movilizaciones en Londres, Madrid, Nueva York y Miami.

http://www.eltiempo.com/politica/marcha-contra-las-farc_12597165-4